

令和6年度 第3号 (7/9)

陽北中学校 第2学年

学年だより

宮チャレの事前打合せを行いました

9月9日(月)から行われる社会体験学習(「宮チャレ」)に向けて、生徒による事前打合せが行われました。多くの事業所で7月4日(木)の午後に訪問させていただき、活動内容や出勤時間、持ち物等について打合せを行いました。また、訪問させていただくためには、事業所の担当者の方とアポイントを取らなければなりません。6月27日(木)を中心に学校から事業所に電話をかけて、訪問日時等のお約束を取らせていただく活動も行いました。

これらの活動に向けて、生徒たちは事業所ごとに「どのようなことを確認すればよいか」などを考え、準備したメモを見ながら相手方と話を進め、聞き取った内容についてはメモを取りながら、しっかりと事前打合せを実施することができました。

電話をかける時や事前訪問当日は、「緊張します」と不安を口にする生徒が見受けられましたが、いざ始まってみると、計画通りに事業所に到着し、担当の方としっかりと打合せができたようです。また、予定していたバスに乗車できなかったなどのトラブルもありましたが、機転を利かせ、自分たちで柔軟に対応できた班もありました。打合せを終えて、学校に戻ってきた生徒たちの表情は清々しく、達成感に満ち溢れた素敵なお顔でした。学年目標である「自立」に向け、大きな成長を遂げることができた機会になりました。夏休みを利用して、体験する職業のことを調べたり、事業所の方にインタビューしてみたいことを考えたりしてみましょう。

事前打合せの際、僕はとても緊張していました。そのせいで事業所の方と話す際、何度もミスをしてしまいました。しかし、事業所の方はミスをした僕を優しく受け止めてくださいました。僕はそれがとても嬉しく、よい経験になったと思います。本番では迷惑をお掛けしないように頑張りたいと思います。

1組 熊野 碧人 さん (レストラン風見鶏)

事前打合せに行き、直接働く人と接したことで、宮チャレ本番では知識や技術・技能、働くことの意義を学ぶことへの期待がふくらみました。宮チャレ本番では職業の実像をつかみ、勤務中のコミュニケーション力を身に付けたいです。また、社会でのルールやマナーも学び、貴重な時間となるように頑張りたいです。

4組 高橋 萌々花 さん (済生会宇都宮病院)



自衛隊栃木地方協力本部の方との打合せの様子(7/4)



宇都宮動物園の方との電話の様子(6/27)

「努力のあと」を返却しました

先日、1学期中間テストの結果を貼付した「努力のあと」を渡しました。2年生になって最初の定期テストはいかがだったでしょうか。結果も大切ですが、当日を迎えるまでの過程（プロセス）を振り返ってみましょう。日頃の家庭学習や授業への取り組みについて、質・量ともに見つめ直す、よい機会だと思います。

宇河地区総体が行われました

6月下旬から7月上旬にかけ、総体宇河地区大会が行われました。3年生にとっては最後の公式大会となり、中には3年生が引退となった部もあります。2年生のみなさんは、先輩から受け継いだバトンをしっかりと握り、1年生を優しく導きながら、活動に取り組みましょう。みなさんの活躍を期待しています。

陽北地域学校園あいさつ運動

6月24、25、27日に陽北地域学校園あいさつ運動が行われました。2年生も多くの生徒が参加し、出身小学校の児童や先生方に明るく爽やかな「おはようございます」を交わすことができました。次回は10月上旬に予定されています。あいさつで陽北学校園を元気にしていきましょう。



- 7月 4日（木）午後 宮っ子チャレンジ事前打合せ訪問
- 8日（月）Ⅱ期開始、B日課、生徒会専門委員会
- 9日（火）特別日課、要請訪問、部活動無し
- 10日（水）表彰朝会
- 11日（木）⑤⑥のざわ特別支援学校との交流事業（1～3組）
- 12日（金）県総体 ※日程等は部によって異なります
- 15日（月）海の日
- 16日（火）月①～⑥
- 17日（水）学年朝会、スマホSNS出前講座
- 18日（木）⑥2年保護者会
- 19日（金）金①②③⑤⑥、休業前全校集会
- 20日（土）県総体（水泳）
- 21日（日）夏季休業日開始
- 23日（火）サマースクール（スマイル学級）
- 24日（水）サマースクール（スマイル学級）

